

12月 大枝中学校通信

「4か月・81日間」に及ぶ2学期と2022年が終わります!!

本日、12月23日で4か月間と長丁場であった2学期が終了します。

まだまだ残暑厳しい8月24日、全国で1日の感染者が24万人を超す状況でスタートした2学期。冬到来となった今日までの登校日は実に「81日間」でした。この81日間に本当にたくさんの活動に取り組んできました。ご苦労様でした。再開した行事や復活した行事もあり、とても充実した学期だったと思います。みんな、よく頑張りましたね。

では81日を振り返ってみましょう!!

8月

1組「科学センター学習」が3年ぶりに開催され
参加することができました。



9月

「生徒集会」・「0枝の日」全校での取り組みを考え、運営しました。
「定期テスト3」テスト前週間も含めて全力で取り組みました。
「京都市児童生徒作品展・姉妹都市交歓作品展」38名の作品が出展されました。
※1年生Hくんの絵画が代表交歓作品に選ばれ「パリ」へ行くこととなりました。
「体育大会に向けた取り組み開始」応援、学年、縦割り練習に励みました。

10月

「体育大会」延期実施となりましたが、3年ぶりに学年団体種目や応援アピールも復活し楽しい大会となりました。また、保護者の方の参観も叶いました。
「合唱コンクールに向けた取り組み開始」感染が拡がりはじめ心配をしましたがクラスで団結して練習に励みました。
「避難訓練」校内に不審者が侵入してきた想定で防犯訓練を行いました。
「0枝の日」みんなで意識して取り組みました。
「西京支部授業研修会」1年4組でソフトボールの授業、元気いっぱいの発表をしてくれました。
「生徒会本部役員立会演説会・投票」17名が立候補し、立候補者・応援弁士全員が原稿を見ずに自らの言葉で堂々と発表しました。投票は選挙管理委員会から投票箱を借りてきて実際の形に近い形式で行いました。
「合唱コンクール」学校での開催となりましたが、全クラスが発表することができました。
そして、練習してきた成果を存分に発揮することができ、感動的な発表となりました。

11月

「教育相談」「進路相談」担任の先生と日ごろの様子や進路の方向性について相談し考えました。
「企業訪問」2年生は、チャレンジ体験学習は残念ながら中止となりましたが、サントリーの方からお話を聞いたり、片岡製作所さんへ出向き社長様からのお話と企業見学をさせていただき学ぶことができました。3年生はロームの方からお話を聞きました。

「京都市中学校総合文化祭」78名もの技術・家庭科作品が展出されました。

そのうち6名の作品が近畿の代表作品に選ばされました。

1組校外学習「御所見学」御所の中を案内していただき、とても勉強になりました。

「定期テスト4」これまで以上に真剣に精一杯取り組むことができました。

「1組全市合同運動会」3年ぶりに開催され、徒競走と玉入れに参加しました。

「西京区中学校ピカピカ大作戦」今年度初めての合同活動。雨のため残念ながら外回りの清掃活動はできませんでしたが西京区すべての学校が同じ時間に校内清掃に取り組みました。

「0枝の日」「強化週間」各委員会で独自取り組みを考え盛り上げてくれました。

12月

「人権学習」すべての学年がテーマに沿って、様々な角度から人権学習に取り組み考えました。

「1年和装教室」「藍染体験学習」講師の方から浴衣の着方、藍染について話していただきました。

「2年+有志チーム スポーツチャレンジ大会参加」バス&ラン・ボール送りリレーにチャレンジし見事2種目とも中学生の部で全市1位となりました。

「3年赤ちゃん先生」講師の方にきていただきリモートでお話していただきました。

「西総合支援学校との交流学習」卒業生や校区に住む生徒さんに来ていただき学校間交流を行い楽しい時間を過ごしました。

「クリーン・デイ2」昨日でしたが全校生徒で学校内をきれいにしました。

コロナ禍でもたくさんの取組活動を行いました。素晴らしいと思います。誇れる大枝中です!!

〈第2回スポーツチャレンジ大会 結果報告!!〉

京都市教育委員会・体育健康教育室「全市体力づくり事業」として行われている「スポーツチャレンジ大会」に、今回大枝中学校が参加をしました。その結果を報告します。

「バス&ラン」の部

大枝中学校ベースボールクラブ 中学校の部 優勝 82回

「20mボール送りリレー」の部

2年3組チーム	中学校の部	優勝	13秒7
2年2組チーム	中学校の部	2位	14秒1
大枝中ボール送りクラブ	中学校の部	3位	14秒3
2年5組チーム	中学校の部	4位	18秒0
2年4組チーム	中学校の部	6位	20秒0



両種目ともに全市1位です。やりましたね。次のスポチャレにも挑戦しましょう!!

ではみなさん「三学期も頑張りましょう!!」冬休みはゆっくり過ごして下さい。よいお年を!!